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O governo vai enviar na próxima semana ao Congresso 
Nacional o projeto de lei complementar do novo arcabouço 
fiscal, que vai substituir o regime de tetos de gastos. O anún-
cio foi feito ontem (30) pelo ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad. O texto foi apresentado na quarta-feira ao presi-
dente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), e aos 
líderes governistas. Haddad também adiantou que, nas pró-
ximas semanas, o governo deve enviar medidas de revisão 

de gastos tributários e de tributação de setores hoje isen-
tos, como o de apostas eletrônicas. O arcabouço proposto 
pelo governo prevê que a variação da despesa será sempre 
menor do que a variação da receita. Para isso, estabelece 
que o crescimento anual da despesa será limitado a 70% 
da variação da receita verificada dos últimos 12 meses (até 
julho). Assim, se a arrecadação subir 2%, a despesa poderá 
aumentar até 1,4%.

Nova proposta fiscal limita alta do 
gasto a 70% da variação da receita

R$ 52 MILHÕES
Cascavel divulga
edital de licitação 
da nova Avenida
Carlos Gomes
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Marcio Pacheco diz 
que candidatura é
natural e acredita 
em unidade dentro
do seu partido, o

Republicanos
l Política 3

ELEIÇÕES 2024
JOÃO CLOS

Em sua esperada volta ao Brasil, ontem (30), o ex-presidente Jair Bolsonaro disse que retornou com “muito orgulho” 
e em suas primeiras declarações se mostrou bastante sóbrio e preparado para comandar a oposição. Bolsonaro 
afirmou torcer para que o Brasil “vá para frente”: “Não queremos que o Brasil afunde para aparecermos como 
salvadores da pátria”. O ex-presidente fez questão de mostrar a força do PL e da oposição no Congresso Nacional: 
“Somos aproximadamente 20% das bancadas, a gente e outros colegas nossos, somos a maioria dentro do 
Congresso e nós queremos o melhor para o nosso país”. Em outra declaração, Bolsonaro lembrou que os episódios 
de “8 de janeiro” serão esclarecidos pela CPMI que “o governo não conseguiu retirar as assinaturas”.

“Mito” volta 
e avisa: 

“somos a 
maioria”

“KELL-NULL”
Sangue raro doado
em Foz do Iguaçu
vai salvar vida no
estado do Piauí
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Luis Carlos Cruz

define hoje equipe
para o primeiro

jogo da final
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falecimentos

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

Sebastião Arvelino (74)
Fiorindo da Silva Cardoso (71)
Darci Paulo Cordeiro (69)
Bernarno Milano (85)
Atilio Peres Machado (60)
Adelina Bitencourt de Oliveira (90)

editoria e colaboradores
da redaçãoInforme 

Curitiba - No início deste mês, 
a CGSH (Coordenação-Geral de 
Sangue e Hemoderivados) do 
Ministério da Saúde acionou 
os hemocentros do Brasil para 
identificar possíveis doado-
res do sangue raro “Kell-Null”. 
No Brasil, segundo o Cadastro 
Nacional de Sangue Raro há 
apenas três pessoas cadastra-
das com este sangue e uma 
delas é um paranaense, mora-
dor de Foz do Iguaçu. 

O doador, que prefere não se 
identificar, foi convocado pela 
Hemorrede e realizou a doação 
ontem (29). O sangue doado por 
ele será utilizado em uma força-
-tarefa nacional: salvar a vida de 
uma paciente de 38 anos, inter-
nada com anemia em estado 
grave, na cidade de Teresina, no 
Piauí. Agora, o sangue doado foi 
enviado para o Hemepar (Centro 
de Hematologia e Hemoterapia 
do Paraná) de Curitiba.

De lá, o Ministério da Saúde 
providenciará o transporte para 
que o sangue chegue no Piauí. 
Da doação em Foz do Iguaçu 
até a receptora em Teresina 
a bolsa com o Kell-Null per-
correrá mais de três mil quilô-
metros. “Esperamos que esse 
gesto toque o coração de todos 
os paranaenses para que conti-
nuem sendo solidários e doando 
seu sangue em prol da vida de 
alguém”, disse o secretário de 
Estado da Saúde, César Neves.

TIPOS SANGUÍNEOS 
Além dos populares A, B, AB 

e O, positivos e negativos, que 
se enquadram no sistema ABO, 
que é combinado com o Rh, ao 
menos 43 sistemas que des-
crevem mais de 373 antígenos 

Liberdade de imprensa
Os deputados estaduais do Paraná aprovaram o Projeto 

de Lei n° 133/22, que institui a Semana de Conscientiza-
ção sobre a Importância da Liberdade de Imprensa para 
a Democracia, a ser comemorada na primeira semana de 

abril, em alusão ao Dia do Jornalista – 7 de abril. 

Comissões mistas
O presidente do Senado e do Congresso Nacional, Rodrigo 
Pacheco, determinou a instalação das comissões mistas 

para análise das Medidas Provisórias, Pacheco ainda 
enalteceu a sinalização da Câmara dos Deputados em 
concordar com a votação das medidas provisórias do 

atual governo, mas ressaltou que o Senado não aceitou a 
proposta de mudança regimental para alterar a paridade da 

composição dos colegiados.

Obras de 
emergência
Tramita na Assembleia 
Legislativa do Paraná um 
projeto de lei que visa 
garantir aos municípios 
condições de executar 
pequenas obras de 
conservação e manutenção 
em trechos de rodovias 
estaduais que estejam em 
seus territórios. 

Compras públicas
O Tribunal de Contas 
do Paraná assinou um 
acordo com o Instituto 
Rui Barbosa (IRB) e a 
Agência de Comércio e 
Desenvolvimento dos 
Estados Unidos (USTDA), 
que visa a contratação 
do serviço de assistência 
técnica voltada à avaliação 
das práticas em compras 
públicas no Brasil. 

Embrapa em Toledo
A Diretoria Executiva da 
Embrapa aprovou, em 
reunião ordinária durante 
essa semana, a criação da 
Unidade Mista de Pesquisa 
em Toledo. A decisão 
referenda as tratativas 
realizadas durante o 
ano passado. O prefeito 
de Toledo, Beto Lunitti 
que esteve em Brasília, 
destacou a importância do 
momento para o município. 

Campanha Acit
A Associação Comercial 
e Empresarial de Toledo 
realizou ontem (30) o 
lançamento da campanha 
de prêmios de 2023. 
Além da premiação com 
vale-compras, a promoção 

“Meu cupom premiado” 
contemplará um consumidor 
com um automóvel Hyundai 
HB 20 Sedan. 

ICMS gasolina
Os governos estaduais 
definiram um valor único de 
ICMS de R$ 1,45 por litro 
de gasolina e etanol anidro. 
A decisão foi publicada em 
despacho do Confaz. O novo 
valor é superior a todos 
os atualmente praticados. 
Segundo a Fecombustíveis, 
hoje, o maior ICMS sobre a 
gasolina é o do Piauí, onde 
o consumidor paga R$ 1,24 
por litro do combustível.

Arquivado
O Tribunal Superior Eleitoral 
arquivou três processos 
que apuravam a possível 
utilização de recursos 
ilícitos desviados da 
Petrobras nas campanhas 
eleitorais de 2014, 
envolvendo os partidos 
PT, PMDB e PP. Os casos 
estavam relacionados às 
revelações de caixa dois 
provenientes da Operação 
Lava Jato. 

Plano de rodovias
O Tribunal de Contas da 
União determinou à ANTT 
(Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) 
que apresente um plano de 
ação no prazo de 90 dias, 
com a indicação de prazos, 
metas e responsáveis. 
Esse plano deverá prever a 
implementação de módulo 
de informações sobre o 
pavimento que agregue 
dados sobre cada um dos 
contratos de concessão 
rodoviária. 

Com sangue raro, doador 
de Foz do Iguaçu ajuda a 
salvar uma vida no Piauí

Brasília – O novo boletim InfoGripe, 
divulgado pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), indica 
que o Brasil apresenta cresci-
mento de casos de Síndrome 
Respiratória Aguda Grave (SRAG) 
em decorrência da Covid-19. A 
melhor forma de proteção con-
tra casos graves e mortes pela 
doença é a vacinação. Estados e 
municípios podem vacinar todo 
o público prioritário com as vaci-
nas bivalentes.

De acordo com a Fiocruz, 

Bahia, Ceará, Pará, Paraná, Rio 
de Janeiro, Rio Grande do Sul e 
São Paulo são estados em que 
os dados laboratoriais sugerem 
que o aumento na população 
adulta ou idosa é decorrente do 
coronavírus, com casos eventuais 
de influenza A e B. O Brasil ultra-
passou a triste marca de 700 mil 
mortes causadas pela Covid-19. 
Milhares dessas vidas poderiam 
ter sido poupadas por meio das 
vacinas que, atualmente, estão 
disponíveis em larga escala.  

Covid-19: vacinação é importante
para evitar casos graves e mortes

sanguíneos diferentes já foram 
identificados pela Sociedade 
Internacional de Transfusão 
de Sangue). O que difere um 
do outro é, principalmente, 
a variação das proteínas que  
os compõem.

Dentre os antígenos já 
conhecidos, o “Kell-Null” ou 
“fenótipo Bombaim” faz parte 
de uma subvariação do sistema 
Kell e é extremamente raro, 
sendo encontrado em ape-
nas 0,01% da população mun-
dial, com destaque para países 
como Finlândia, Japão e Reino 
Unido. As pessoas que pos-
suem esse fenótipo só podem 
receber doações de pessoas 
que tenham a mesma variação, 
o que dificulta, e muito, a pro-
cura por sangue compatível.

“O Hemepar sempre se preo-
cupou em identificar os tipos 
sanguíneos para garantir trans-
fusões cada vez mais eficazes, 
e com o apoio da Sesa, temos 
insumos e materiais suficien-
tes para realizar as fenotipa-
gens, que é a identificação do 
sangue. Hoje temos quase 45 

mil doadores cadastrados com 
fenótipos”, explicou a diretora do 
Hemepar, Liana Labres de Souza.

PROCESSAMENTO
O Hemepar é credenciado no 

CNSR para identificação de doa-
dores com fenótipos raros. Toda 
vez que uma pessoa faz uma 
doação, esse sangue é enca-
minhado para processamento, 
onde são realizadas as separa-
ções do sangue em componen-
tes (eritrocitários, plaquetários 
e plasmáticos), além da realiza-
ção de testes e fracionamento 
dos hemocomponentes para 
armazenamento.

“Temos características no 
sangue que nos diferem de uma 
pessoa para outra e a descoberta 
desses doadores raros pode ser 
realizada por meio de um exame 
chamado biologia molecular, 
entre outros. O Hemepar rea-
liza esses testes desde 1991 e 
aos poucos fomos estendendo 
isso também para as Regionais 
de Saúde”, afirmou a chefe de 
Divisão de Hemoterapia do 
Hemepar, Renata Pavese. 
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Cascavel – Na continuidade à série de 
entrevistas com os cinco nomes que 
mais se destacaram na primeira pes-
quisa sobre o cenário político de Cas-
cavel para 2024, divulgada na semana 
passada, o jornal O Paraná traz hoje 
o deputado estadual Marcio Pacheco 
(Republicanos). Vale lembrar que a 
sequência das entrevistas obedece à 
disponibilidade de agenda dos possí-
veis candidatos.

Pacheco está no terceiro mandato 
de deputado estadual e já disputou o 
cargo de prefeito de Cascavel em 2016 
e em 2020, ficando em segundo lugar 
nos dois pleitos. Na pesquisa realizada 
pelo O Paraná em parceria com o Insti-
tuto SDS Pesquisas, Pacheco apareceu 
entre os mais lembrados pelos eleitores.

RESULTADOS
O deputado estadual que apareceu 

na segunda colocação nos cenários 
espontâneo e estimulado disse atribuir 
os números ao trabalho político desen-
volvido em Cascavel desde a época em 
que era vereador até os dias atuais, com 
os trabalhos na Assembleia Legislativa 
do Paraná. “Fico muito honrado de fazer 
parte desse rol de nomes que se apre-
sentam como prefeituráveis de peso 
para disputar a eleição. Isso também, 
claro, é fruto de um trabalho intenso, 
de um trabalho de doação dos últi-
mos 10 anos da minha vida para fazer 
a política. Isso é fruto do trabalho, 
muito trabalho. Estou agora reeleito 
para um terceiro mandato de depu-
tado estadual e isso quer dizer que de 
fato a população tem aprovado o meu 
trabalho Assembleia Legislativa.”

“PREFEITURÁVEL CREDENCIADO”
Marcio Pacheco já tentou por duas 

vezes ser prefeito de Cascavel. Em 2024, 
Pacheco deverá novamente concorrer ao 
cargo. Segundo ele, a candidatura seria 
“natural”.  “Em 2024 pode acontecer 
novamente. Aliás, é natural que acon-
teça; é uma candidatura muito natural. 
Participei das duas últimas campanhas 
em Cascavel, fiquei em segundo lugar 
nas duas eleições. O prefeito Paranhos 
agora não pode mais ser candidato, 
então é natural que o meu nome se 

Pacheco afirma que 
candidatura “é natural”

apresente em uma candidatura.”
Segundo ele, a maturidade polí-

tica adquirida no decorrer dos anos 
o coloca no cenário como um “prefei-
turável credenciado”. “Além disso, há 
uma história política, fui presidente da 
Câmara, terceiro mandato de deputado 
estadual então há, de fato, uma matu-
ridade política, uma experiência, uma 
musculatura, uma condição que hoje 
credencia para uma candidatura. Claro 
que isso tudo depende de uma constru-
ção. Depende de construção com lide-
ranças políticas. E estamos dialogando 
com as lideranças políticas de Cascavel. 
Depende de construção com forças par-
tidárias, diálogo com o setor produtivo, 
de popularidade, de construção com a 
população, que é o que mais importa. 
Tem muita gente aqui de Cascavel que 
de fato quer ver a gente comandando 
município e para mim, se isso aconte-
cer, será uma grande honra.”

EMBATE NO REPUBLICANOS? 
Se Pacheco quiser concorrer à Pre-

feitura, deverá primeiro se entender 
com o correligionário Renato Silva, já 
que Marcio Pacheco está filiado no par-
tido Republicanos, o mesmo partido do 
atual vice-prefeito, que também apare-
ceu bem posicionado no cenário político 
cascavelense, de acordo com a pesquisa 
divulgada na semana passada.

O deputado estadual disse acreditar 
que não haverá nenhum embate interno 
no partido pela disputa da vaga. “Nós 
temos um dialogo muito bom. Não é 
a toa que estamos no mesmo partido; 
não estaríamos no mesmo partido se 
não houvesse esse alinhamento entre 
mim e o vice-prefeito Renato Silva. Acre-
dito firmemente que estaremos juntos 
na campanha de 2024. Não acredito que 
haverá embates. Naturalmente, um de 
nós apresentará uma demonstração de 
viabilidade eleitoral política maior de 
um ou de outro. E acredito que nós tere-
mos essa maturidade para reconhecer e 
estarmos alinhados para 2024.”

Pacheco ainda afirma que a política 
interna da sigla é dar “oportunidade” 
para aquele que melhor aparece posi-
cionado, em caso de alguma divergên-
cia. “Daqui até lá muita coisa vai acon-
tecer. O partido pensa dessa maneira; o 
partido em âmbito nacional, estadual 
pensa dessa maneira de dar de fato a 
oportunidade a quem tiver a maior con-
dição de vencer as eleições, de ser o pre-
feito de Cascavel.”

JANELA ELEITORAL
Agora, caso não haja a concordância 

esperada por Pacheco ele não poderá 
trocar de partido, uma vez que a janela 
eleitoral para deputado estadual não 
permite a alteração de sigla nas eleições 
municipais sem que ele perca o mandato 

legislativo. Pacheco assegura que 
não irá sair do partido e que, se 
for candidato a prefeito, será 
pelo Republicanos.

“Eu sou Republicanos. Eu 
estou Republicanos e vou 
permanecer no Republi-
canos, isso é uma coisa 
certa. Eu sendo candi-
dato a prefeito de Cas-
cavel, serei candidato 
pelo Republicanos, mas 
honestamente não acredito 
que vai haver esse embate.”

CANDIDATO DE PARANHOS?
Tanto nas eleições de 2016 quanto 

nas eleições de 2020, Marcio Pacheco 
teve disputas diretas com o atual 
prefeito Leonaldo Paranhos. Passado 
o pleito de 2020, Pacheco se aproxi-
mou do grupo político de Paranhos. 
Para 2024, ele disse não descartar ser 
o candidato abraçado pelo atual pre-
feito para a disputa.

“É totalmente possível que nós 
estejamos alinhados na campanha 
de 2024, inclusive, o próprio prefeito 
Paranhos tem publicamente apresen-
tado essa possibilidade. Ele sempre 
tem dialogado, tem apresentado que 
hoje existem quatro nomes que estão 
alinhados com a administração atual 
que são: Eu, o nome do vice-prefeito 
Renato Silva, o nome do deputado 
Gugu Bueno e o nome do presidente 
da Câmara Alécio Espínola. Desde 
sempre nós tivemos uma maturidade 
política muito grande. Eu nunca fiz 
nada para prejudicar a administração 
do prefeito Leonaldo Paranhos e nunca 
fiz um apontamento pessoal, nem 
mesmo nas campanhas. Sempre discuti 
ideias; sempre debatemos ideias, nunca 
fomos inimigos, fomos adversários polí-
ticos durante o processo eleitoral. Pas-
sado o processo eleitoral sempre tra-
balhamos alinhados.”

Caso seja candidato em 2024 será 
a primeira disputa de Pacheco sem 
Paranhos no páreo. Mesmo sem a pre-
sença do atual prefeito na corrida, o 
deputado disse acreditar que não seja 
uma disputa fácil.

“Disputa para uma prefeitura com 
a grandeza de Cascavel, nunca foi e 
nunca será uma eleição fácil. Agora, é 
evidente a força do prefeito Paranhos. 

Então assim, uma disputa onde ele 
não participe, é claro que é um cená-
rio muito diferente, não que seja mais 
fácil, mas é evidente que seja muito 
mais favorável. Então assim, ele (Para-
nhos) não estando presente nessa elei-
ção, naturalmente o meu nome tem 
essa viabilidade maior para disputar 
com uma boa performance e com boa 
condição de vencer.”

CANDIDATO DO GOVERNADOR?
Como deputado estadual que com-

põe a base do Governo Ratinho Junior 
na Assembleia Legislativa do Paraná, 
Pacheco também alega ter todas as cre-
denciais para ser o candidato do gover-
nador em Cascavel.

“Tenho todas as condições, estou 
credenciado para isso. Sou base do 
governo, dei total apoio ao governa-
dor Ratinho Junior durante os quatro 
anos de mandato, apoiei o governa-
dor na campanha para sua reeleição, 
o partido Republicanos integra a base 
do governo. Eu tenho tantas quantas 
possibilidades e condições de ser 
apoiado pelo governador quanto qual-
quer outro candidato que se apresenta 
e seja alinhado ao governo.”

Eu sendo 
candidato a 
prefeito de 
Cascavel, serei 
candidato pelo 
Republicanos”
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É possível que 
estejamos 
alinhados na 
campanha 
de 2024, o 
próprio prefeito 
Paranhos tem 
apresentado essa 
possibilidade”
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O meu nome 
tem viabilidade 
para disputar 
e com boas 
condições 
de vencer as 
eleições”
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Medidas de proteção
Em ofício enviado ao diretor do Fórum Federal, o juiz 
federal Eduardo Appio, titular da 13ª Vara Federal de 

Curitiba, relata que está sofrendo uma onda de ameaças 
após ter tomado depoimento do advogado Rodrigo Tacla, 

e pediu medidas de proteção e segurança. Como se sabe, 
no depoimento ao novo titular da Operação Lava Jato o 
advogado fez acusações de tentativa de extorsão contra 
o ex-juiz e atual senador Sérgio Moro (União Brasil-PR) 
e também contra o ex-procurador da República e atual 

deputado federal Deltan Dallagnol (Podemos-PR).

Científico e 
tecnológico
O Governo do Paraná 
anunciou o valor de R$ 
411,7 milhões para o 
desenvolvimento científico 
e tecnológico em 2023. 
Os recursos são do Fundo 
Paraná e representam um 
incremento de 325,75% 
na área da Ciência e 
Tecnologia em relação ao ano 
passado, quando estavam 
previstos, inicialmente, 
R$ 96,7 milhões na Lei 
Orçamentária Anual (LOA). O 
intuito é dotar o Paraná de 
competitividade científica e 
tecnológica para fortalecer 
e ampliar a vocação das 
universidades e demais 
instituições de pesquisa, 
com foco no desenvolvimento 
socioeconômico.

Gestão estratégica
Assumiram essa semana 
cargos na Itaipu Binacional 
Renato Soares Sacramento 
(diretor técnico executivo); 
Luiz Fernando Delazari 
(diretor jurídico); Carlos 
Carboni (diretor de 
Coordenação) e Iggor 
Gomes Rocha (diretor 
administrativo). A tônica 
dos discursos de posse 
dos novos diretores foi 
o compromisso com a 
sociedade e com o meio 
ambiente, aliados à garantia 
da segurança energética 
de Brasil e Paraguai. Enio 
Verri destacou a capacidade 
técnica e política dos novos 
diretores e afirmou que a 
Diretoria Geral pode agora 
se dedicar mais à gestão 
estratégica de longo prazo 
para a empresa.

“Assembleia 
Itinerante”
Projeto “Assembleia 
Itinerante” da Assembleia 
Legislativa do Paraná que 
vai levar o trabalho do 
Legislativo aos grandes 
eventos populares do 

Paraná, a primeira cidade 
a receber o atendimento 
será em Londrina. O 
Poder Legislativo recebe a 
população entre os dias 12 
e 15 de abril na Exposição 
Agropecuária e Industrial de 
Londrina – ExpoLondrina. 
Os parlamentares já estão 
trabalhando no mapeamento 
das principais demandas 
regionais.

Casa do povo
Para o deputado Tiago 
Amaral (PSD), a iniciativa 
do Poder Legislativo visa 
atender as necessidades da 
sociedade. “A Assembleia 
é a Casa do Povo e tem de 
ir onde o povo está. Ir além 
dos gabinetes, estar perto 
do coração das pessoas, 
das suas necessidades e 
sonhos. Eu sempre faço 
isso nas minhas viagens 
aos municípios e penso 
que essa iniciativa mostra 
que a Assembleia, como 
instituição, está conectada 
ao que todos os paranaenses 
esperam de nós. E é 
significativo a Assembleia 
Itinerante começar por 
Londrina, uma cidade que se 
construiu pela força do seu 
povo”, disse Amaral.

Geração de 
emprego
Dados do Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged), 
do Ministério do Trabalho 
e Emprego, apontam que 
o Paraná foi o estado que 
registrou o maior saldo na 
geração de empregos com 
carteira assinada no setor do 
comércio em fevereiro. Foram 
registrados 2.141 postos de 
trabalho no setor paranaense. 
Atualmente, mais de 689 mil 
paranaenses trabalham de 
forma registrada no comércio, 
de um total de quase 3 
milhões de trabalhadores 
com carteira assinada, de 
todos os setores. 

VAGAS DE EMPREGO

Ajudante de eletricista;
Ajudante de pasteleiro;
Ajudante de pintor;
Ajudante de serralheiro;
Almoxarife;
Analista contábil;
Analista de recursos humanos;
Analista de PCP (Programação 

e controle da produção);
Analista de suporte;
Armador de Ferrros;
Assistente de engenharia;
Assistente de vendas;
Assistente técnico de seguros;
Atendente de balcão;
Auxiliar de armazenamento;

VAGAS DISPONÍVEIS NA 
AGÊNCIA DO TRABALHADOR 

Auxiliar de cobrança;
Auxiliar de cozinha;
Auxiliar de escritório;
Auxiliar de expedição;
Auxiliar de limpeza;
Auxiliar de linha de produção;
Auxiliar de logística;
Auxiliar de manutenção 

Endereço: Rua Paraná, 3648 - Centro, Cascavel, PR - (45) 3333-2400

Licitação da obra da nova
Carlos Gomes tem valor
máximo de R$ 52 milhões

Previsão da Prefeitura de Cascavel é que obras sejam iniciadas 
em 60 dias, ‘se tudo correr bem’ 

 VANDRÉ DUBIELA/O PARANÁ

Cascavel – Uma expectativa de 
anos dos moradores da Região 
Sul da cidade agora está a um 
passo de sair do papel. Foi publi-
cado ontem (30) o edital de lici-
tação da revitalização da Ave-
nida Carlos Gomes e do entorno 
com a implantação do binário 
da Rua Alexandre de Gusmão. O 
processo de escolha da empresa 
vencedora está marcado para o 
dia 10 de maio, a partir das 14h. A 
publicação do edital tem abran-
gência nacional e internacional. 

A obra será custeada com 
recursos garantidos através 
de um empréstimo do Municí-
pio de Cascavel junto ao Banco 
Fonplata, por meio do Programa 
de Desenvolvimento Urbano de 
Cascavel, e o valor da obra é de 
no máximo R$ 52 milhões, com 
prazo de 15 meses de execu-
ção. A empresa vencedora será 
aquela que apresentar o menor 
valor. Para o prefeito de Casca-
vel, Leonaldo Paranhos, a obra é 
tão esperada quanto importante, 
assim como a sua complexidade 
já que depois de pronta vai 
mudar o cenário viário da região. 

Paranhos explicou que a lici-
tação é para o conjunto de obras 
das duas vias, da Avenida Carlos 
Gomes e da Rua Alexandre de 
Gusmão, que se tornará mão 
única, sentido centro bairro, o 
que deve melhorar e muito o 
fluxo e o tempo de deslocamento 
dos moradores. Pelo o projeto 
serão três pistas no sentido o 
bairro e duas no sentido centro, 
sendo que em ambos os lados 
terá uma pista exclusiva para os 
ônibus do transporte público. 

“Fizemos várias audiências 
com a comunidade e a socie-
dade e o projeto foi definido em 
conjunto, como por exemplo, a 
decisão de deixar a ciclovia na 
Rua Alexandre de Gusmão que 
vai estar ligado com a Rua da 
Lapa”, explicou Paranhos. Para 
o prefeito, quando começar a 

obrar vai trazer transtornos, 
principalmente para ser feita a 
remoção do canteiro central, 
mas que assim que for definida 
a empresa ganhadora, eles farão 
reuniões para decidir como ter 
menos impactos. A proposta ini-
cial é que os trabalhos comecem 
pela a Rua Alexandre de Gusmão. 
“A expectativa é que em cerca de 
60 dias, se tudo ocorrer dentro do 
planejado, as máquina iniciem os 
trabalhos”, disse Paranhos. 

PONTOS DE ÔNIBUS
Além disso, outro ponto são 

os pontos de ônibus, já que a 
decisão é que não seja feito no 
mesmo modelo atual. Serão 
construídos os abrigos avan-
çando parte deles sobre a pista, 
sem o recuo conhecido como 
baia. Isso lembrando que a pista 
será exclusiva para o tráfego dos 
ônibus do transporte coletivo. 

O presidente do IPC (Instituto 
de Planejamento de Cascavel), 
Tales Riedi, reforçou que essa foi 
uma decisão também tomada 
nas reuniões com a comunidade 
e que terá um ganho no número 
de vagas de estacionamento, 

já que hoje além do espaço do 
ônibus, de cerca de 12 metros, 
é necessário deixar ainda mais 
3 metros antes e depois para a 
manobra. Com a proposta do 
novo modelo, isso não será mais 
necessário, além de agilizar o 
embarque e desembarque e abrir 
a possibilidade de que os outros 
veículos possam ter acesso, no 
caso de ter que fazer a conversão 
à direita, além de um ganho para 
o pedestre que terá um espaço 
maior para andar pela calçada 
atrás do abrigo. 

Tales falou também sobre a 
obra do novo viaduto do Trevo 
Carelli, para a qual foi dada 
a ordem de serviço, os traba-
lhos devem iniciar na próxima 
semana. O prazo de execução da 
obra é de 6 meses e o valor é de 
R$ 4.030.040,03, com execução 
pela Dreno Construções, mesma 
empresa que venceu a licitação 
da nova Avenida Piquiri. 

O presidente do IPC lembrou 
que ambos os projetos atendem 
ao Plano de Mobilidade de Trânsito 
da cidade, que foi elaborado após 
estudo minucioso, inclusive com 
a contagem de veículos no local.  
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Freitas, Sara Moreira e Izânio Façanha (charge)

Do coldre
A revelação da Coluna de que há estudo no Ministério da 

Justiça para desarmar a população mobilizou parte da 
bancada da direita na Câmara. Há uma ideia de recolher 
armas adquiridas a partir de 2019 e não cadastradas 
na Polícia Federal – e outro plano de pagar indenização 
simbólica pela entrega voluntária. Por ora tudo oficioso. 
Defensores do direito adquirido no Governo de Jair Bolso-
naro – que provocou explosão de venda de armas a colecio-

nadores e caçadores no Brasil 
– parlamentares da bancada 
da bala reagiram. O deputado 

Fernando Máximo (União-
-RO) espalha pelo whatsapp 
a colegas um texto em que 

pede apoio para o contraponto 
no debate: “Venho, encare-
cidamente, pedir seu apoio 
ao Requerimento de Criação 

da Frente Parlamentar de 
Proteção aos CACs e Clubes 
de Tiro”. E manda link para 
assinatura no site da Casa.

Que abacaxi!
A influencer Marcela Porto, 
conhecida pelo nome 
artístico de Mulher Abacaxi, 
filiou-se na quarta-feira ao 
PDT em Maricá (RJ) e sonha 
em concorrer à Presidência 
da República um dia pelo 
partido. O evento aconte-
ceu na Câmara Municipal 
da cidade. Leonel Brizola 
e João Goulart ficariam 
orgulhosos. 

Mesão eleitoral
Pela quantidade de gente 
que ele juntou num res-
taurante chique no setor 
de clubes sul em Brasília, 
na noite de quarta-feira, 
o senador Marcelo Castro 
(MDB) está em pré-cam-
panha para o Governo do 
Piauí. Mais de 500 pessoas 
convidadas – a grande maio-
ria de prefeitos do Estado 
reduto eleitoral – compare-
ceram para o buffet pago 
pelo parlamentar. 

La Famiglia
Os deputados Carlos 
Zarattini (PT-SP) e Júlia 
Zanatta (PL-SC) discutiram 
feio na Comissão de Rela-
ções Exteriores. Amparada 
pelo regimento, ela reque-
reu comandar o Grupo de 
Amizade Brasil - Itália. Mas 
Zarattini quer presidi-lo 
pela quarta vez e perdeu 
a vez pela regra de início 
de Legislatura. O petista 
partiu para cima da novata 
e aos berros de “fascista, 

extremista, radical” e não 
quer abrir mão. Segue o 
baile, mas com um agra-
vante: o embaixador italiano 
não quer se reunir com eles.

Fumacinha branca
O diretor da Anvisa, Barra 
Torres, afirmou na TV que 
vai discutir a regulamenta-
ção do cigarro eletrônico 
ainda em 2023. Os disposi-
tivos eletrônicos para fumar 
estão proibidos. Porém 
mais de 2 milhões de bra-
sileiros adultos consomem 
produtos contrabandeados.  
Cresce na agência a ideia 
de que uma regulamenta-
ção que estabeleça regras 
sobre o que pode e o que 
não pode ser comerciali-
zado é caminho melhor para 
proteger a saúde da popula-
ção do que a proibição que 
vigora desde 2009.

Tributária-social
O “Manifesto por uma 
Reforma Tributária 3S: 
Saudável - Solidária - Sus-
tentável” foi entregue aos 
relatores, os deputados 
Aguinaldo Ribeiro (PP-PB) 
e Reginaldo Lopes (PT-
MG). As propostas de um 
conjunta de ONGs incluem 
medidas para combater a 
desigualdade social, como 
aumentar os impostos de 
produtos prejudiciais à 
saúde e meio ambiente, e 
tornar mais progressiva a 
carga tributária sobre renda 
e patrimônio.

Brasília – “É com muito orgu-
lho que eu retorno”, declarou 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL), ao chegar à sede do Partido 
Liberal, em Brasília. O ex-chefe 
do Executivo foi recebido pela 
esposa e presidente do PL 
Mulher, Michelle Bolsonaro (PL), 
o presidente nacional do Par-
tido, Valdemar Costa Neto, e o 
secretário nacional de Relações 
Institucionais da sigla, gene-
ral Walter Braga Netto e outras 
autoridades.

Ao receber cumprimentos 
aos gritos de “O Capitão vol-
tou”, Bolsonaro exaltou os con-
gressistas. “O Parlamento está 
nos orgulhando, pela forma de 
se comportar, de agir lá den-
tro, fazendo realmente o que 
tem que ser feito, e mostrando 
para esse pessoal aqui, por ora 
e que no pouco tempo que está 
no poder, não vão fazer o que 
bem quer do futuro na nossa 
nação”, disse.

“Nós somos aproximada-
mente 20% das bancadas, a 
gente e outros colegas nossos, 
somos a maioria dentro do Con-
gresso e nós queremos o melhor 
para o nosso país. Hoje em dia 
a bola está com vocês. Temos 
a maioria dentro do congresso 
e nós queremos o melhor para 
o nosso país. E hoje em dia a 
bola está com vocês”, ressaltou 
ao lembrar que o PL compõe 
cerca de 20% das bancadas da 
Câmara dos Deputados.

“Estarei com vocês. Tenho 
certeza de que vocês condu-
zirão o Brasil para o próspero. 
Todos aqui deixamos uma 
marca no Brasil. A marca da 
nossa bandeira, verde e ama-
relo”, completou Bolsonaro em 
um breve discurso.

Na sede do PL, o ex-presidente 
participou também de reunião 
com o presidente Valdemar Costa 
Neto, Michelle Bolsonaro, gene-
ral Braga Netto, parlamentares 
e lideranças da legenda. O pre-
sidente do PL elogiou Bolsonaro 
e celebrou seu retorno ao Brasil. 
“Você sempre fez falta e sempre 
fará falta, porque o movimento 
que você construiu para o Brasil 
veio para ficar”.

TORCIDA PELO BRASIL
Em entrevista ao Morning 

Show, da Jovem Pan, Bolsonaro 
afirmou torcer pelo Brasil e que 

CPMI de 8 de janeiro
Jair Bolsonaro também defendeu ontem, mais uma vez, a insta-

lação de uma CPMI (Comissão Parlamentar Mista de Inquérito) para 
apurar os atos de 8 de janeiro. Segundo ele, atos teriam sido “horas 
antes” e citou falhas na segurança da Esplanada dos Ministérios. “O 
episódio do dia 8 vai ser esclarecido via CPMI, que em um primeiro 
momento o Lula e seus políticos queriam e conseguiram assinaturas. 
Se gabavam: ‘Conseguimos as assinaturas e vamos enterrar a direita’. 
Viram que não foi bem assim. A CPMI vai trazer a verdade e mostrar o 
que aconteceu”, iniciou o ex-presidente. “Ninguém concorda com essa 
invasão. Pelas informações que nós temos, aqui foi preparado horas 
antes. […] Se você ver, tem uma imagem de drone onde o pessoal 
estava lá no Congresso e do lado ali da Presidência e do Supremo, 
tinha lá uns 60 seguranças, e depois eles sumiram de lá”, acrescentou.

Bolsonaro retorna com
“muito orgulho” e diz 
que “somos a maioria”
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não quer que o país afunde para 
que ele seja visto como “salva-
dor da pátria” e que fará expe-
diente no PL, dará sugestões e 
tem grande preocupação com 
o futuro. “Quem faz a oposição 
são os parlamentares. Chego 
na condição de uma pessoa 
mais velha, experiente, que vai 
fazer expediente no partido, 
servir de consulta para quem 
assim o desejar. Também vou 
dar minhas sugestões, ter uma 
linha direta com a liderança do 
partido na Câmara e no Senado. 
Nós não somos oposição, somos 
pró-Brasil. Queremos que o 
Brasil vá para frente. Não que-
remos que o Brasil afunde para 
aparecermos como salvadores 
da pátria. Há uma preocupação 
muito grande com o destino 
do nosso país, em especial no 
tocante a economia”, disse.

PROCESSOS
Sobre os processos que 

enfrenta tanto no âmbito elei-
toral quanto no criminal, Bolso-
naro dise que na ver “materiali-
dade” nos casos eleitorais e que 
a PGR pediu o arquivamento dos 
itens relativos à CPI da Covid. 

“A questão do TSE: o advogado 
do partido está tratando desse 
assunto. Eu não vejo materiali-
dade em nada. A ação mais forte 
contra mim é uma reunião com 
embaixadores em meados do 
ano passado. Por quê? A política 
para tratar com embaixadores 
é prerrogativa minha. Não vejo 
motivo para me julgar inelegí-
vel por isso. Pressão criminal é, 
basicamente, a CPI da Covid. A 
PGR tem pedido arquivamento 
de praticamente tudo”, disse.

REVIGORADO
Em um vídeo gravado após 

o encontro na sede do PL, Bol-
sonaro ressaltou que depois de 
três meses fora do país voltou 
revigorado, e que vai trabalhar 
junto com seus aliados pelo 
melhor do Brasil. “Juntando 
com todos os colegas para que 
nós possamos direcionar o 
nosso país para aquilo que nós 
entendemos que é o seu des-
tino, paz, prosperidade, ordem 
e progresso. Agradeço a todos 
por esse momento, por essa 
oportunidade, juntos nós escre-
veremos o futuro do nosso país”, 
disse Bolsonaro. 
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Enfim, governo apresenta proposta do
novo marco fiscal; BC ainda vai analisar
Brasília - A nova regra fiscal que 
substituirá o teto de gastos limi-
tará o crescimento da despesa 
a 70% da variação da receita 
dos 12 meses anteriores, infor-
mou ontem (30) o Ministério 
da Fazenda. O novo arcabouço 
combinará um limite de despesa 
mais flexível que o teto de gas-
tos com uma meta de resultado 
primário (resultado das contas 
públicas sem os juros da dívida 
pública). O projeto de lei com-
plementar divulgado terá meca-
nismos de ajuste e alguma flexi-
bilidade em caso de imprevistos 
na economia. As metas de resul-
tado primário também obedece-
rão a uma banda, um intervalo.

Dentro dessa trilha de 70% 
da variação da receita, haverá 
um limite superior e um piso 
para a oscilação da despesa. 
Em momentos de maior cresci-
mento da economia, a despesa 
não poderá crescer mais de 
2,5% ao ano acima da inflação. 
Em momentos de contração 
econômica, o gasto não poderá 
crescer menos que 0,6% ao ano 
acima da inflação.

O novo arcabouço fiscal esta-
belece mecanismos para os pró-
ximos governos. Para impedir 
o descumprimento da rota de 
70% de crescimento da receita, 
as novas regras trarão meca-
nismos de punição que desace-
lerará os gastos caso a trajetó-
ria de crescimento dos gastos 
não seja atendida.

Se o resultado primário 
ficar abaixo do limite mínimo 
da banda, o crescimento das 
despesas para o ano seguinte 
cai de 70% para 50% do cres-
cimento da receita. Para não 
punir os investimentos (obras 
públicas e compra de equipa-
mentos), o novo arcabouço 
prevê um piso para esse tipo 
de gasto e permite que, caso o 
superávit primário (economia 

Brasília - O presidente do BC 
(Banco Central), Roberto Cam-
pos Neto, disse que o novo arca-
bouço fiscal, apresentado ontem 
(30) não afeta diretamente a 
política monetária do país, mas 
pode alterar as expectativas de 
mercado, fator que impacta a 
decisão do BC sobre os juros. 
Segundo Campo Neto, o pro-
cesso de decisão do BC não tem 
nenhum “componente político” 

e a manutenção da taxa básica 
de juros, a Selic, em 13,75% ao 
ano foi técnica.

O Banco Central divulgou 
ontem o seu Relatório de Infla-
ção, seguido de coletiva de 
imprensa com o presidente do 
BC. Questionado sobre o novo 
arcabouço, Campos Neto disse 
que o Banco Central ainda não 
teve acesso a todos os parâme-
tros da medida, mas que vai 

analisar o que foi anunciado. “O 
importante para a gente é como 
incorporar isso nas nossas pro-
jeções. Não fazemos [política] 
fiscal, não é um trabalho do 
BC. Incorporamos o fiscal nas 
nossas expectativas, na função 
e reação que o BC tem. Lem-
brando que temos um regime 
que se baseia em câmbio flu-
tuante, em um sistema de meta e 
que tem âncora fiscal”, explicou. 

CONFIRA OS PRINCIPAIS PONTOS 
l Limite de crescimento da despesa primária a 70% da variação da 
receita dos 12 meses anteriores
l Limite superior e inferior dentro dessa trilha de 70% do aumento 
de receita
l Mecanismo de ajuste para impedir o aumento dos gastos em 
momentos de crescimento econômico e a queda dos gastos em 
caso de baixo crescimento
l Aplicação de mecanismos de punição. Caso o resultado primário 
fique abaixo do limite mínimo da banda, o crescimento das despesas 
para o ano seguinte cai de 70% para 50% do crescimento da receita.
l Promessa de zerar déficit primário em 2024, com superávit de 
0,5% do PIB em 2025 e 1% em 2026
l Meta de resultado primário terá banda de flutuação, com margem 
de tolerância de 0,25 ponto percentual do PIB para cada ano
l Excedente de superávit primário acima do teto da banda poderá 
ser usado para investimentos
l Promessa de que dívida pública bruta subirá levemente até 2026 
e depois será estabilizada
l Exceções apenas para gastos instituídos pela Constituição, como 
o Fundeb e o piso nacional da enfermagem. Essas despesas não 
podem ser regulamentadas por lei complementar

do governo sem os juros da 
dívida pública) fique acima do 
teto da banda, o excedente será 
usado para obras públicas.

A equipe econômica escla-
receu que o limite de 70% está 
baseado nas receitas passadas, 
não na estimativa de receitas 
futuras. Dessa forma, futuros 
governos ou o Congresso Nacio-
nal não poderão aumentar artifi-
cialmente as previsões de recei-
tas para elevar as despesas.

ESTIMATIVAS
Segundo o ministro da 

Fazenda, Fernando Haddad, o 
governo pretende zerar o défi-
cit primário em 2024, atingir um 
superávit de 0,5% do PIB (Pro-
duto Interno Bruto) em 2025 e 
de 1% do PIB em 2026. Como a 
equipe econômica prevê déficit 
primário de 1% do PIB para este 
ano, a proposta significaria um 
ajuste de 3 pontos percentuais 
do PIB até 2026.

Como haverá uma mar-
gem de tolerância de até 0,25 
ponto percentual do PIB, o 
resultado primário poderá 
variar entre déficit de 0,75% 
do PIB e de 0,25% do PIB 
neste ano, déficit de 0,25% a 
superávit de 0,25% em 2024, 
superávit de 0,25% a 0,75% 
do PIB em 2025 e superávit de 
0,75% a 1,25% do PIB em 2026.

Em relação ao endivida-
mento do governo, o novo arca-
bouço fiscal prevê um pequeno 
crescimento da dívida pública 
bruta até 2025 e a estabilização 
em 2026, em 76,54% do PIB. 
Essas projeções, no entanto, 
ocorrem no cenário em que o 
resultado primário fique no 
centro dos limites previstos 
para as bandas. Caso o governo 
economize menos que o espe-
rado, a dívida aumentará de 
74,11% do PIB em 2023 para 
77,34% em 2026.

Caso o Banco Central reduza 
os juros, ressaltou o Ministério 
da Fazenda, o endividamento 
poderá cair. Com uma eventual 
queda de 1 ponto percentual na 
taxa Selic ( juros básicos da eco-
nomia), a dívida pública bruta 
poderá passar de 75,07% do 
PIB em 2023 para 75,7% em 
2024 e recuar para 75,04% do 
PIB em 2026. Com uma redu-
ção de 2 pontos, poderá cair de 
75,03% do PIB neste ano para 
73,58% em 2026.

MARCO FISCAL
O novo arcabouço fiscal 

substitui o teto federal de gas-
tos, que vigora desde 2016 e 
limita o crescimento dos gastos 
ao ano anterior, corrigido pela 
inflação oficial (Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor Amplo 
- IPCA). No fim do ano passado, 
a Emenda Constitucional da 
Transição permitiu a exclusão 
de até R$ 168 bilhões do teto 
de gastos deste ano – R$ 145 
bilhões do novo Bolsa Família 
e até R$ 23 bilhões em inves-
timentos federais caso haja 
excesso de arrecadação.

A emenda estabeleceu que o 
governo deveria enviar um pro-
jeto de lei complementar até 
agosto deste ano com o novo 
marco fiscal. 

BC ainda vai avaliar impacto do novo marco

 ABR
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7Sexta-feira 31 de março de 2023   EDUCAÇÃO@oparana hojenews

UNIVEL

 Na noite da última segun-
da-feira (27) ocorreu na Univel 
o lançamento do Projeto Ron-
don 2023 para a Missão Guai-
curus, em Juti, no Mato Grosso 
do Sul. As inscrições vão até 3 
de abril.  A missão será reali-
zada de 13 a 30 de julho.

Para prestigiar o evento 
estiveram presentes alunos 
egressos rondonistas que 
participaram das operações 
anteriores. Na oportunidade, 
a Diretora Geral das rádios 
Colmeia e CBN de Cascavel, 
Viviane da Silva foi nomeada 
como Embaixadora oficial do 
projeto pelo Núcleo Rondon 
do Centro Universitário Uni-
vel. Este título é uma forma de 
reconhecimento pelo apoio 
prestado durante todas as 
missões que a Univel presidiu.  
A Univel é a única instituição 
particular integrante do Pro-
jeto Rondon no Paraná e par-
ticipa desde 2018, quando 
estreou na operação Palma-
res e no total já integrou 
quatro missões.

O Projeto Rondon foi lan-
çado em 1967 e, conforme o 
Ministério da Defesa que coor-
dena o mesmo, é uma ação 
interministerial do Governo 
Federal, com o objetivo em 
abrir novas trilhas, assim como 
ampliar as ações já existentes 
ao desenvolvimento nacio-
nal sustentável, aos direitos 
humanos, à democracia e à 
cidadania. Já são mais de 80 
operações realizadas nos últi-
mos 16 anos. Mais do que ofe-
recer suporte para comunida-
des marginalizadas. O Rondon 
tem compromisso com a for-
mação cidadã dos estudan-
tes universitários, os quais 
são levados a vivenciar outras 
culturas e conhecer um Bra-
sil que normalmente está fora 
dos holofotes.  

“SALA A CÉU ABERT”
“Uma sala de aula a céu 

aberto”, assim a Coordenadora 
do (CPE) Centro de Pesquisa e 
Extensão da Univel, Dra. Kátia 
Salomão, descreve o Rondon, 
desta forma o acadêmico pode 
colocar todas as habilidades 
adquiridas em sala de aula 
em prática. “O aluno vai desen-
volver trabalho voluntário, 

que terá um significado muito 
importante e marcante para o 
resto da sua vida, porque vai 
construir noções profundas de 
solidariedade, de humanidade 
e de acolhimento. Princípios e 
valores que em sala de aula 
não é possível. Esse contato 
humano, com o outro, com cul-
turas diferentes, com pessoas 
em vulnerabilidade social vai 
sem dúvidas fazer toda a dife-
rença”, afirma.

A egressa do curso de desig-
ner gráfico, Valquíria Kenautt 
dos Santos, participou da mis-
são realizada no ano passado, 
em Minas Gerais. Ela afirma que 
quando soube da oportunidade 
de poder ajudar o próximo de 
maneira voluntária ficou feliz e 
quis logo colaborar. “É maravi-
lhoso, é algo que vai ficar para 
sempre em minha memória”.  A 
designer auxiliou na cobertura 
da missão e promoveu a divul-
gação do projeto.

Além de muito trabalho e 
gratidão, os rondonistas se 
tornaram verdadeiros amigos, 

como os egressos Leonardo 
Lorenzoni, Julia Levandoski 
e Amanda Goes. Eles partici-
param da Operação Yaguaru 
, em 2020, em São Pedro do 
Iguaçu, no Paraná. O trio 
desenvolveu uma cone -
xão muito forte e decidiram 
eternizar essa amizade e 

tatuaram as frases: “No Mat-
ter Where”, “No Matter What”, 
“No Matter When” em portu-
guês significa: “Não importa 
onde”, “Não Importa o Que” 
e “Não Importa Quando”, res-
pectivamente.  “Nós tivemos 
uma conexão muito forte, 
nunca mais nos desgrudamos, 

por isso decidimos fazer  
as tatuagens”. 

EXPERIÊNCIA EXCLUSIVA
O projeto é sem dúvida uma 

experiência exclusiva na vida dos 
acadêmicos, pois os mesmos 
só podem participar uma única 
vez. Dra Kátia Salomão ressalta 
que o projeto é uma experiên-
cia transformadora e sente-
-se extremamente orgulhosa 
por ser professora rondonista: 
“A Univel é a única instituição 
particular participante, do 
Paraná, isso para nós é motivo 
de orgulho por ser professora 
de uma instituição que acredita 
no Rondon. Nós temos o apoio 
de toda equipe da Univel, prin-
cipalmente do Reitor Renato 
Silva e da Viviane da Silva, que 
valorizam a ideia e defendem  
o projeto”.

O trabalho voluntário é 
essencial para o crescimento 
profissional do acadêmico. “Nós 
sabemos que hoje os grandes 
editais de processos seletivos 
tanto para multinacionais, bem 
como para pós-graduação em 
nível stricto sensu consideram 
essa experiência. As duas coisas 
estão atreladas, você desen-
volve qualidades profissionais 
e enriquece o currículo, por isso 
essa experiência deve ser esten-
dida para todos os nossos alu-
nos”, finaliza Kátia.

Para os acadêmicos interessa-
dos as inscrições estão abertas.  
Acesse o site: www.univel.br/pro-
jetorondon e venha participar da 
família Rondon da Univel. 



 Assim conhecemos o amor que Deus tem por nós e confiamos 
nesse amor. Deus é amor. Todo aquele que permanece no amor 

permanece em Deus, e Deus nele. Dessa forma o amor está aper-
feiçoado entre nós, para que no dia do juízo tenhamos confiança, 
porque neste mundo somos como ele. No amor não há medo; ao 
contrário o perfeito amor expulsa o medo, porque o medo supõe 

castigo. Aquele que tem medo não está aperfeiçoado no amor. 
1 João 4:16-18

Mensagem do Dia
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Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
Hoje temos o ingresso do seu planeta 
regente Marte no signo de Touro, ariano. 
Tendência a se sentir mais motivado e agir 
mais em função das finanças. É hora de 
expressar os seus talentos e perceber o que 
tem valor, ariano.

TOURO  21/4 a 205
O planeta da ação, motivação e energia 
física, Marte, passa a atuar em seu signo. 
Você tende a se sentir mais energizado e 
motivado, taurino. Cuidado com a teimo-
sia, este é o momento de fechamento de 
um ciclo.

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Conheça mais a respeito das suas motiva-
ções psicológicas e inconscientes. Cuidado 
com a tendência a repetir velhos erros de 
comportamento, geminiano. A fase é opor-
tuna para o que exige foco e para as ativi-
dades e interesses nos bastidores.

CÂNCER 21/6 a 21/7
Não repita velhos padrões de comporta-
mento em relação à carreira. O novo movi-
mento do planeta Marte favorece projetos 
profissionais ligados às empresas. É um 
momento oportuno para se unir mais aos 
amigos e movimentar a vida social.

LEÃO 22/7 a 22/8
Cuidado com atritos com chefes e superio-
res, leonino. O novo movimento do planeta 
Marte pode impulsionar a carreira. É hora 
de lutar mais pelo que você quer realizar, 
seja perseverante.

VIRGEM 23/8 a 22/9
Novas motivações vinculadas a estudos, via-
gens e espiritualidade. O novo movimento do 
planeta Marte, impulsiona novos horizontes 
em sua vida. Cuidado com a tendência à tei-
mosia, ao ceticismo e a rigidez de conceitos.

LIBRA  23/9 a 22/10
Forte estímulo emocional e sexual nos 
librianos. O planeta Marte passa a atuar 
em Touro, favorecendo as questões finan-
ceiras e emocionais. Cuidado com atitu-
des teimosas e impulsivas, que possam 
lhe prejudicar.

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
É no signo oposto ao seu que passa 
a atuar o planeta Marte, escorpiano. 
Momento muito importante para chegar 
a acordos e também para alianças e rela-
cionamentos. Cuidado com a tendência 
à teimosia em suas relações, que pode 
levar a problemas.

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Novas motivações e atitudes relacionadas 
ao trabalho e saúde. Momento oportuno 
para reorganizar o seu cotidiano e agir com 
mais eficiência. É hora de pensar e agir 
mais, visando à qualidade de vida.

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Aumento na energia física e emocional dos 
capricornianos. O novo movimento do pla-
neta Marte estimula a sexualidade e a cria-
tividade. É hora de agir com mais consciên-
cia acerca de seus verdadeiros valores.

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Forte impulso e demanda ligados a fato-
res familiares e emocionais. Importância de 
uma atitude mais consciente e mais vincu-
lada aos seus valores e prioridades. Ques-
tões imobiliárias, ligadas à casa e à família, 
ganham força neste momento.

PEIXES 20/2 a 20/3
Novos estudos e interesses marcam o 
momento atual dos piscianos. Cuidado 
com a tendência a discussões e agressivi-
dade verbal. É hora de se motivar por novos 
estudos, contatos e viagens.

    

Crescente
28/03 - 23h33

Cheia
06/04 - 01h37

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Sexta 31/3/2023
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max 29
min 23

max 31
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max 29
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min 22

max 30
min 19
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min 18

FASES 
DA LUA

Sábado 1º/4/2023

Sol
Domingo 2/4/2023

Sol

Nova
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Minguante
13/04 - 06h12
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O recebe-
dor do

depósito
bancário

Fazenda
com mais

de mil
hectares

Calculei o
preço de

(uma obra)

Avião
francês de
combate

Utensílio
do juiz de

futebol

(?) kwon
do, arte
marcial
coreana

Glândula
extirpada

na
castração

Pastel de
(?), típico

doce
português

Latitude
(abrev.)

502, em
algarismos 
romanos

Família de
políticos
nicara-
guenses

Transitivo
direto

(abrev.)

Doença
detectada
pelo exa-
me Elisa

Título do
soberano 
da Arábia
Saudita

Transmis-
são ao
vivo

(inglês)

Diz-se de
texto

justificado
(Art. Gráf.)

Organiza-
ção Social

(sigla)

Sílaba
tônica de

"Luiz"
(Gram.)

Multa por
atraso no

paga-
mento

Somar, em inglês

Saudação
informal

Romance de
Dostoiévski

protagonizado pelo
príncipe
Míchkin

Coração,
em italiano

Símbolo impresso em
todas as cédulas do 
real e cunhado na

moeda de R$ 1

Defensor da proprie-
dade do senhor feudal
(?) de Souza, pioneiro 

do surf no Brasil

Engloba 270 milhões
de pessoas em fuga 
ou busca de trabalho

(ONU)

Falta de
sossego

Processo
de repro-
dução de

docu-
mentos

Braço, 
em inglês
Hiato de
"paetê"

Saudação ao final do
telejornal noturno
A moeda da época 

dos Flintstones (TV) 

Ás, em
inglês

Escritor tcheco 
de "A Metamorfose" 

e "O
Processo"

Cerimônia de cunho
sagrado (Rel.)

Navio citado no Hino
da Marinha

Imparcial
(fig.)

Sede da
Opep

 A capital
mais alta
do mundo 

(?)
Jacquin,
chef de
cozinha
francês

Sem (?): 
"wireless"

Carne
bovina

Mecha de
velas
Ponto, 

em inglês
(?) Moli-

terno, ator
Direito
(abrev.)

3/ace — add — arm — dot — tae. 4/live. 5/cuore — la paz. 6/mirage — somoza. 7/blocado.
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V B F
V E R T E B R A L

Z E Z E B A I RR O
L A P O N T A R

L O U Ç A D O N A
C L Ã F E H
I O B R I G A R
D E V I R A E

B A C ON A A A C
D B I S N E T O
E T E R T R E S

M A I L C E R T
L R C A S A C A
T A C O S D A D

P A R I S E R O M A

Resposta
a uma
ação

Coluna (?):
sustenta a
cabeça do

homem

Cada
divisão 
de uma
cidade

(?) di
Camargo,

cantor
sertanejo

"A (?) do
Pedaço",
novela
(TV)

Giovanna
Antonelli,

atriz
Reclinada
(na cama)

Toucinho
defumado

que re-
cheia bifes

Prêmio
mundial
de maior
prestígio

Primeiro
anes-
tésico

cirúrgico

E-(?): o
correio

eletrônico
(Inform.)

Virar a (?):
mudar de
opinião
(pop.)

Duas im-
portantes
capitais

europeias

"Tente Outra (?)",
sucesso de Raul Seixas

Um dos motivos de
multas, em estradas

Cerimô-
nia reli-
giosa

Palácio dos (?), 
sede do
governo
paulista 

Conjunto 
de vegetais
Fere com
as unhas

Aguçar
(o lápis) 
Sílaba 

de "ultra"

Forçar 
Evaristo
Costa,

jornalista

Papai, 
em inglês
Sucede
ao "Q"

Cintura 
de calças
101, em
romanos

Consoantes
de "lero"
Bastões 
de bilhar

Filho do
neto ou
da neta
Puxar 

10 - 7
Regina (?),
apresen-
tadora  

Tecla de
gravadores

Câmara
(abrev.)

Material
de xícaras

Prepo-
sição de
origem

A "famí-
lia" es-
cocesa

Engulo
(líquido)
Forma do
martelo

Dança
folclórica

portu-
guesa

(?) então:
ainda

Antônimo
de "certo"

A menor
flexão
verbal

(Gram.) 

Geladas
Caracte-

rística dos
religiosos

3/dad — rec. 4/mail. 5/bacon — louça. 9/recostada.
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Cascavel – O treino desta sex-
ta-feira (31) vai definir o time 
do FC Cascavel para a primeira 
partida da final do Campeo-
nato Paranaense, marcada 
para amanhã, às 18h, no Está-
dio Olímpico. Como o jogo é 
em casa, o técnico Luis Carlos 
Cruz tem um tempo um pouco 
maior para a preparação, já 
contando com a recuperação 
de vários jogadores. 

 Cascavel – O Municipal de 
Basquete Feminino de Casca-
vel foi encerrado esta semana 

com a organização da Asso-
ciação do Novo Basquete 

Feminino de Cascavel (NBFC) 
e fechou com chave de ouro. 
Na disputa do terceiro lugar, 

a equipe juvenil do NBFC per-
deu para a Grand Cru/Só Vim 
Pelo Churrasco, por 40 a 32.

A final contou com o time 
de melhor campanha, o 

Arena, e o Team Ninja. Partida 
nervosa, disputada, e, claro, 
com muita emoção. Depois 

d éter sido derrotado na 
fase de classificação, o Team 

Ninja deu o troco e ficou 
com o título, por 58 a 40.  

Cascavel - A equipe Sub-
17 do Stein Cascavel 

estreia nesta sexta-feira, no 
Campeonato Paranaense da 
categoria. O primeiro desafio 

é no quadrangular contra 
as equipes de Chopinzinho, 
Manoel Ribas e Arapongas, 

e que será disputado no 
sudoeste do estado. 
Ao too, o campeonato 

terá quatro fases, sempre 
com quadrangulares 

eliminatórios.
“Tivemos pouco tempo 

de preparação, já que o 
calendário está carregado 
de competições e o tempo 

de treino fica escasso. 
Mas as meninas estão 

assimilando o padrão, estão 
com ritmo de jogo, e vamos 

criando uma identidade 
para nossa equipe”, disse a 

técnica Mayara Aguineli.
O Stein enfrenta a equipe 
de Manoel Ribas nesta 
sexta-feira (31), às 19h. 
No sábado (1), a equipe 

enfrenta Arapongas, às 8h. 
E encerra a primeira fase 
enfrentando a equipe da 

casa, Chopinzinho, sábado 
(1), às 14h45. A segunda fase 
será 7 e 8 de julho, a terceira 

será em setembro, nos dias 1, 
2 e 3. A quarta e última fase, 

16, 17 e 18 de novembro. 

Cruz define time para primeira da final
“Estamos com uma equipe 

em construção e pela von-
tade de todos estamos em 
uma final. Porém, é um time 
bem mais pronto do que 
tinha quando cheguei e já 
fomos enfrentar o Athletico. 
Agora, a situação é diferente”, 
declarou o técnico.

O treinador destaca o pro-
cesso de evolução com o forta-
lecimento do setor defensivo e 

de um estilo de jogo. “Vamos 
enfrentar um time com 95% 
de aproveitamento, único 
invicto dos estaduais, mas 
que já tem vários títulos. Para 
nós, estamos em busca do pri-
meiro título. Mais uma vez, é 
importante lembrar que são 
dois jogos. Teremos que ter 
aplicação e buscar o ataque 
para construir o placar de uma 
maneira eficaz”, completou.

Após o último trabalho 
tático, o time inicia o regime de 
concentração para a partida. 

INGRESSOS
Um lote extra de ingres-

sos foi colocado à venda, 
ampliando o total para 23 mil. 
De acordo com os números 
divulgados pela assessoria do 
time, cerca de 3.000 ingressos 
ainda estão disponíveis. 

Porto Alegre – Pelo menos 
três jogadores considerados 
titulares estarão de volta ao 
Grêmio para a primeira partida 
da final do Campeonato Gaú-
cho contra o Caxias. Villasanti, 
Carballo e Cristaldo retornam 
depois de defenderem as sele-
ções de seus países na data 
Fifa e são peças fundamentais 
para retomar o esquema no 
meio-campo criado para 2023.

“Nós não colocamos o 
esquema porque os jogado-
res não têm as mesmas carac-
terísticas dos companheiros e 
porque tínhamos dois jogado-
res na seleção, três jogadores 
com lesões musculares e eu 
segurei o Cristaldo, só usaria 
em caso de necessidade, como 
foi. Quando você tem jogado-
res disponíveis, temos nosso 
esquema”, destacou Renato.

A principal dúvida é Kan-
nemann. Depois de cumprir 
suspensão, o zagueiro pode 
voltar, porém, não participou 

dos últimos treinos. A semana 
começou com as lesões con-
firmadas de Diego Souza  
e Ferreira.

Primeira partida da final será amanhã na Serra Gaúcha 

Rio de Janeiro - O Brasil fez 
história no Mundial de boxe 
feminino, encerrado no último 
domingo (26), em Nova Déli, 
na Índia. O país conquistou 
um ouro, com Beatriz Ferreira 
(60kg), e um bronze, com Bar-
bara Santos (70kg), e obteve 
sua melhor campanha na com-
petição. Ainda em clima de 
comemoração, a equipe retor-
nou ao Brasil nesta terça-feira 

(28) e analisou o desempe-
nho no campeonato, já proje-
tando a sequência da tempo-
rada, que ainda terá a disputa  
do pré-olímpico.

A melhor participação do 
Brasil em uma única edição 
de Mundial havia sido em 
2022, em Istambul, na Tur-
quia, quando conquistou uma 
prata e um bronze, com Bea-
triz Ferreira (60kg) e Caroline 

Almeida (52kg), respectiva-
mente. Em Nova Déli, o país 
contou com a presença de sete 
atletas. Além das medalhas de 
Bia Ferreira e Barbara Santos, 
Jucielen Romeu (57kg) e Bea-
triz Soares (66kg) perderam 
nas quartas de final, ficando a 
uma luta do pódio, e Caroline 
Almeida (50kg), Tatiana Cha-
gas (54kg) e Viviane Pereira 
(75kg) pararam nas oitavas.

Stein estreia 
no Sub-17
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Basquete 
define campeãs 

do Municipal

Cruz comanda último treino 
antes da decisão

Grêmio tem retorno de titulares

Boxe celebra melhor  campanha em mundiais
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QUER GANHAR 
2 INGRESSOS?

Leia o QRcode ao lado e no site que será
redirecionado, preencha seu nome e telefone
WhatsApp e pronto. Já estará concorrendo. 

sorteio dia  31/03/2023

x
SÁBADO - 01/4 - 18H
ESTÁDIO OLÍMPICO REGIONAL
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CECM CONCESSÕES S.A.
CNPJ/MF n° 02.221.155/0001-83 - NIRE 41300015767

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 15/03/2023 às 15h30, na sede social da CECM Concessões S.A. na Rua 
Paraguai, 605, Cascavel/PR. PRESENÇA: Participação da totalidade dos conselheiros efetivos, por meio de 
conferência telefônica. MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Rui Juarez Klein. ORDEM DO DIA: 
Deliberar sobre (a) a convocação e a recomendação de aprovação, pela AGO a ser realizada em 18/04/2023, 
às 12h: (a.i) das contas da administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia 
e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31/12/2022; (a.ii) da 
destinação do lucro líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado em 31/12/2022 e distribuição 
de dividendos; (a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros do conselho de administração da Companhia 
para o próximo mandato; (a.iv) da alteração e ratificação da remuneração global dos administradores da 
Companhia referente ao último exercício social encerrado em 31/12/2022; (a.v) da remuneração global dos 
administradores para o exercício social de 2023; e (b) a publicação, em 17/03/2023, das demonstrações 
financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31/12/2022. DELIBERAÇÕES: Após 
exame e discussão das matérias da ordem do dia, o Conselho de Administração decidiu, por unanimidade dos 
votos e sem quaisquer ressalvas ou restrições aprovar: (a): a convocação da AGO e recomendar: (a.i): a 
aprovação das contas da administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia e 
demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2022, sendo 
que tais documentos, incluindo o parecer dos auditores independentes, estarão disponíveis na sede da 
Companhia e serão submetidos à deliberação do acionista da Companhia na AGO. (a.ii): a destinação do lucro 
líquido da Companhia referente ao exercício encerrado em 31/12/2022, apurado no montante de R$ 2.151.740,85, 
o qual será submetido à deliberação do acionista da Companhia na AGO, conforme abaixo:  (a.ii.i) dividendos 
no valor de R$ 537.935,21, os quais correspondem ao dividendo mínimo obrigatório, classificado como 
“dividendos a pagar” no passivo circulante e serão distribuídos oportunamente aos acionistas, mediante 
deliberação do Conselho de Administração; e (a.ii.ii) constituição de Reserva de Retenção de Lucros para 
Orçamento de Capital, no montante de R$ 1.613.805,64. (a.iii): indicação para reeleição dos atuais membros 
do conselho de administração da Companhia para o próximo mandato. Os atuais membros do conselho de 
administração da Companhia informaram que estão em condições de firmar a declaração de desimpedimento, 
prevista no artigo 147 da Lei das SA e na Resolução CVM nº 80/2022, nos respectivos termos de posse caso 
sejam eleitos na AGO. (a.iv): a alteração e ratificação da remuneração global dos administradores da Companhia 
referente ao último exercício social encerrado em 31/12/2022, do montante de R$ 138.075,00 para R$ 165.061,00. 
(a.v): que, para o ano de 2023, não haja remuneração global dos administradores, até a próxima Assembleia 
Geral Ordinária destinada a apreciar as demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado 
em 31/12/2023. (b): a publicação das demonstrações financeiras da Companhia, referentes ao exercício social 
encerrado em 31/12/2022, a ser realizada em 17/03/2023 no jornal O Paraná. O Conselho de Administração 
autorizou a diretoria da Companhia a realizar todos os atos necessários para formalizar as deliberações acima. 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. 
Cascavel, 15/03/2023. Conselheiros: Marcello Guidotti, Rui Juarez Klein, Alberto Luiz Lodi e Rodrigo José de 
Pontes Seabra Monteiro Salles. Rui Juarez Klein - Secretário. JUCEPAR - Junta Comercial do Estado do Paraná 
- Certifico o Registro em 28/03/2023 sob nº 20232136637, Protocolo: 232136637 de 28/03/2023. Leandro 
Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.

RDC CONCESSÕES S.A.
CNPJ/ME nº 02.228.721/0001-89 - NIRE 41.300.015.775

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 15/03/2023 às 12h30, na sede social da RDC Concessões S.A., na Rua 
Paraguai, 605, Sala 04, Alto Alegre, CEP 85805-020, Cascavel/PR. PRESENÇA: Participação da totalidade dos 
conselheiros efetivos, por meio de conferência telefônica. MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Rui 
Juarez Klein. Ordem do Dia: Deliberar sobre (a) a convocação e a recomendação de aprovação, pela AGO a ser 
realizada em 18/04/2023, às 11h: (a.i) das contas da administração, do relatório da administração, do balanço 
patrimonial da Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 
31/12/2022; (a.ii) da destinação do lucro líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado em 
31/12/2022; (a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros do conselho de administração da Companhia 
para o próximo mandato; (a.iv) da definição da remuneração global dos administradores para o exercício social 
de 2023; e (b) a publicação, em 17/03/2023, das demonstrações financeiras da Companhia referentes ao 
exercício social encerrado em 31/12/2022. DELIBERAÇÕES: Após exame e discussão das matérias da ordem 
do dia, o Conselho de Administração decidiu, por unanimidade dos votos e sem quaisquer ressalvas ou restrições, 
aprovar: (a): a convocação da AGO e a recomendação: (a.i): da aprovação das contas da administração, do 
relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia e demais demonstrações financeiras referentes 
ao exercício social encerrado em 31/12/2022, sendo que tais documentos, incluindo o parecer dos auditores 
independentes, estarão disponíveis na sede da Companhia e serão submetidos à deliberação do acionista da 
Companhia na AGO. (a.ii): da destinação do lucro líquido apurado no exercício social encerrado em 31/12/2022, 
no valor de R$ 5.220.824,16, o qual será submetido à deliberação do acionista da Companhia na AGO, conforme 
abaixo: (a.ii.i) constituição de Reserva Legal no montante de R$ 261.041,21, conforme disposto no artigo 193 da 
Lei das SA; (a.ii.ii) dividendos no valor de R$ 1.239.945,74, que correspondem ao dividendo mínimo obrigatório, 
classificado como “dividendos a pagar” no passivo circulante e serão distribuídos oportunamente ao acionista, 
mediante deliberação do Conselho de Administração; e (a.ii.iii) constituição de Reserva de Retenção de Lucros 
para Orçamento de Capital, no montante de R$ 3.719.837,21. (a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros 
do conselho de administração da Companhia para o próximo mandato. Os atuais membros do conselho de 
administração da Companhia informaram que estão em condições de firmar a declaração de desimpedimento, 
prevista no artigo 147 da Lei das SA e na Resolução CVM nº 80/2022, nos respectivos termos de posse caso 
sejam eleitos na AGO. (a.iv): que, para o ano de 2023, não haja remuneração global dos administradores, até a 
próxima AGO destinada a apreciar as demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 
31/12/2023. (b): a publicação das demonstrações financeiras da Companhia, referentes ao exercício social 
encerrado em 31/12/2022, a ser realizada em 17/03/2023 no jornal O Paraná. Fica a diretoria da Companhia 
autorizada a tomar toda e qualquer providência para a formalização das deliberações acima. ENCERRAMENTO: 
Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. Cascavel, 15/03/2023. 
Conselheiros: Marcello Guidotti, Rui Juarez Klein, Alberto Luiz Lodi e Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro 
Salles. Mesa: Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles - Secretário. JUCEPAR - Certifico o Registro em 
28/03/2023 sob nº 20232137234, Protocolo: 232137234 de 28/03/2023. Leandro Marcos Raysel Biscaia - 
Secretário-Geral.
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PREGÃO ELETRÔNICO Nº 002/2023 -Unioeste e nº 595/2023-GMS (E-Protocolo 
nº 20.263.234-3/2023). Objeto: “Aquisição de Condicionadores de Ar tipo Split para 
climatização do Ambiente Multiuso do Curso de Educação Física”, visando atender 
o TC nº 133/22, celebrado entre Unioeste e SETI-FUNDO PARANÁ”. Valor Total: 
R$ 35.231,38. Propostas: até 17 de abril de 2023 às 12h00min. Disputa: 18 de abril de 
2023, às 08h30min, na UNIOESTE/Campus de Marechal Cândido Rondon. 
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital encontra-se à disposição dos 
interessados no www.unioeste.br, http://www.transparencia.pr.gov.br, e www.bll.org.br. 
Mal. Cândido Rondon, 30 de março de 2023. Cleide M. M. Scherer/Pregoeira. 
 
 

 Um conjunto inteiramente 
novo de veículos conceituais 
atraentes, eficientes e com 
muita capacidade off-road será 
revelado e testado durante o 
57o Easter Jeep Safari (de 1 a 
9 de abril) em Moab, no estado 
norte-americano de Utah, a 
segunda casa da marca Jeep.

Os modelos eletrificados 
serão destaque durante o 
Safari este ano. Os times de 
design da marca Jeep e da 
Jeep Performance Parts (JPP) 
by Mopar criaram vários veí-
culos exclusivos com capaci-
dade para escalada de rochas 
e travessia de qualquer tipo 
de terreno, que levarão a con-
dução fora-de-estrada ao pró-
ximo patamar e provarão que 
não há nada como a lendária 
capacidade 4x4 da Jeep.

“A cada ano, mais de 20 mil 
fãs apaixonados pela Jeep vão 
até Moab, Utah, para o Easter 
Jeep Safari para dirigir nas 
condições off-road mais extre-
mas, onde nossos engenheiros 
continuam a impulsionar a 
capacidade de nossos veículos 
Jeep para os próximos pata-
mares”, afirmou Jim Morrison, 
Vice-Presidente Executivo da 
Jeep na América do Norte. “É 
o local perfeito para exibir os 
nossos sete novos conceitos, 
pois são esses fãs que nos per-
mitirão empurrar ainda mais 
os limites e obter o feedback 
deles sobre qual é o caminho 
que eles desejam que a marca 
Jeep siga no futuro.”

Este ano, sete carros-con-
ceito diferentes da Jeep e 
JPP estão equipados com 
conjuntos de motorização 
avançados. O Jeep Wrangler 
Magneto, primeiro conceito 
elétrico a bateria (BEV) apre-
sentado pela marca, chega ao 
terceiro modelo da família, o 
Magneto 3.0. Além dele, outros 
três conceitos Jeep 4xe mos-
tram o compromisso da Jeep 
com a liberdade com emissão 
zero (Zero Emission Freedom) 
e também com a liderança 
nos veículos 4x4. Cada con-
ceito também apresenta os 
componentes JPP by Mopar, 
desenvolvidos sob rigorosas 
especificações e com a lendá-
ria capacidade 4x4 em mente.

“Nossa jornada anual para 
Moab nos permite exibir a 

Jeep apresenta novos carros-conceito
nas trilhas do 57º Easter Jeep Safari

seleção mais recente de com-
ponentes Jeep Performance 
Parts by Mopar customizados 
e originais, testados em termos 
de qualidade”, afirmou Mark 
Bosanac, Vice-Presidente Exe-
cutivo de serviço, peças e aten-
dimento ao cliente da Mopar 

na América do Norte. “Ao con-
trário de todas as outras ofertas 
de pós-vendas, nosso portfólio 
crescente de peças e acessó-
rios testados e com suporte da 
fábrica é projetado e planejado 
para enfrentar as trilhas mais 
severas no mundo.”   

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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Com o crescimento da Fór-
mula Truck surgem deman-
das e com elas aparecem pes-
soas que se destacam como 
líderes na categoria. Entre 
estes líderes está o piloto 
Daril Amaral, de Pindamo-
nhangaba (SP), que compe-
tindo com um caminhão Sca-
nia foi o quarto colocado da 
categoria Eletrônico no ano 
passado. Daril é o elo dos 
pilotos com a direção da Fór-
mula Truck. 

Daril explica que seu tra-
balho é atuar como represen-
tante dos pilotos e equipes 
junto à direção da categoria. 
Seu nome foi escolhido pela 
maioria e passou a interme-
diar as negociações com os 
organizadores, levando ao 
presidente Gilberto Hidalgo 
as reinvindicações e suges-
tões. “O Gilberto vem fazendo 
um excelente trabalho à 
frente da Fórmula Truck, pro-
curando sempre atender as 
equipes e fortalecer o evento. 
Eu procuro atender os dois 
lados para que a engrena-
gem funcione e com isso 
fortaleça o automobilismo 
brasileiro, principalmente 
dando oportunidade aos 
novos pilotos. Temos mui-
tos no Brasil e na América 
do Sul, que só precisam de 
oportunidades”, frisa Daril. 

Daril vê o futuro da Fór-
mula Truck com entusiasmo. 
Ele adianta que muitas equi-
pes estão terminando seus 
caminhões e a previsão para 
a etapa do dia 16 de abril, em 
Rivera, no Uruguai, é de 32 a 
35 caminhões no grid de lar-
gada. “A Fórmula Truck vai 
crescer muito. Na reunião 
do fim da temporada do ano 
passado, em Cascavel, ficou 
definido que os 32 participan-
tes do campeonato de 2022 
teriam vaga assegurada neste 
ano. E todos confirmaram 

Brasileiro disputa abertura do Mundial de Enduro
Bruno Crivilin, o único representante brasileiro no Mundial de Enduro 2023, está em 

contagem regressiva para o início do campeonato. O piloto capixaba acelera na primeira 
etapa da competição, amanhã e domingo, na região de Arma di Taggia e San Remo, na Itá-
lia. Com a motocicleta CRF 250RX, ele disputa a categoria E1 e estreia pela Honda Racing 
RedMoto, equipe oficial da marca japonesa no Mundial da modalidade. Esta será a quarta 
temporada consecutiva que Crivilin representa o Brasil no principal campeonato do Enduro. 
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Lucas Freitas
Ao lado do jovem de Pedro 

Freitas, de apenas 15 anos e 
com quem dividirá a Mercedes-
Benz C300, Lucas mostrou 
as cores do carro n° 711 com 
o qual lutarão pelo título da 
temporada a partir de 16 de abril, 
data da etapa de abertura no 
Autódromo de Interlagos (SP).  

Gabriel Casagrande 
Um dos principais nomes do 

grid da Stock Car, o paranaense 
Gabriel Casagrande inicia neste 
fim de semana a disputa da 
temporada 2023, que será aberta 
no Autódromo Internacional 
Ayrton Senna, em Goiânia (GO). 
O campeão de 2021 segue 
na equipe AMattheis Vogel e 
está empolgado para o início 
de mais um campeonato em 
um circuito onde já possui 
vitória na categoria. Esta será 
a 10ª temporada do piloto de 
Pato Branco na Stock Car.

Gabriel Bortoleto
Após a rodada de abertura 

no Barein, há três semanas, 
o Campeonato da FIA-F3 
desembarca neste fim de 
semana do outro lado do 
planeta. No Circuito de Albert 
Park, em Melbourne - Austrália, 
a competição chega a sua 
segunda rodada dupla com 
o brasileiro Gabriel Bortoleto 
liderando a classificação.

A bordo do carro #5 da 
equipe Trident Motorsport 
Bortoleto foi o grande nome da 
primeira rodada do Campeonato. 
Com uma vitória e 26 pontos 
conquistados ele aparece na 
ponta da tabela de classificação.

Daril Amaral é o elo dos pilotos
com a direção da Fórmula Truck

 TIAGO GUEDES/DIVULGAÇÃO

2ª etapa – 16 de abril – Rivera (Uruguai)
3ª etapa – 21 de maio – Cascavel (PR)
4ª etapa – 25 de junho  Londrina (PR)
5ª Etapa – 23 de julho - São Paulo (SP)
6ª etapa – 15 de outubro – Guaporé (RS)
7ª Etapa – 2 de dezembro – Cascavel (PR)
8ª Etapa – 3 de dezembro – Cascavel (PR)
Já realizada
12 de março – Guaporé (RS) 

CALENDÁRIO DA FÓRMULA TRUCK PARA 2023

presença. Alguns estão finali-
zando seus caminhões. Estou 
convicto de que até o fim da 
temporada atingiremos os 52 
trucks, limite máximo acor-
dado entre a direção da cate-
goria e as equipes. Cresceu 
muito o interesse de pilotos 
pela Fórmula Truck. Há tam-
bém equipes interessadas em 
ingressar e depois escolher 
seus pilotos”, informa Daril.  

O PILOTO
Além da atuação como 

representantes dos pilotos, 
Daril Amaral  também pre-
cisa se preocupar em cui-
dar de sua equipe e ir à pista 
como qualquer outro com-
petidor. “Tenho que se virar 
nos 30 para cuidar da minha 
equipe e entregar resultados 
satisfatórios a patrocinado-
res e parceiros do Scania 15”, 
acentua Daril, que estreou na 
temporada deste ano com 
um oitavo lugar em Guaporé.

A Fórmula Truck tem pro-
moção e organização de Gil-
berto Hidalgo, supervisão das 
federações do Paraná, Rio 
Grande do Sul e São Paulo; 
patrocínio da Silvercap, e 
apoio da Eckisiel e Platodie-
sel. As provas serão trans-
mitidas ao vivo pela RedeTV 
e continuará também sendo 
mostradas ao vivo nas redes 
sociais na AWTV, na Rede Amé-
rica TV, no Portal Planeta Cami-
nhões e no canal oficial da Fór-
mula Truck no YouTube. 

Daril Amaral é 
um dos maiores 

entusiastas 
com o futuro da 

Fórmula Truck



12 GERAL   Sexta-feira 31 de março de 2023 @oparana hojenews

Cascavel - A vocação empreende-
dora de Cascavel tem atraído para 
a cidade grandes investimentos 
nos mais diferentes segmentos, 
inclusive no setor imobiliário. 
O prefeito Leonaldo Paranhos 
acompanhou os empresários 
Francisco Simeão e Luiz Bonan-
cin, idealizadores do Residencial 
Ecoparque, que apresentaram 
as instalações da “fábrica de 
prédios”, que está em fase final 
de execução, quase pronta para 
receber os equipamentos impor-
tados da Alemanha que trazem 
ao Brasil um novo conceito em 
construção de edifícios e residên-
cias populares.

Durante o evento, o prefeito 
Leonaldo Paranhos autorizou 
a licitação para a execução de 
1,8 km de pavimentação asfál-
tica ligando a BR-277 ao parque 
industrial no primeiro semestre 
de 2024, os primeiros prédios do 
residencial serão inaugurados. 
O investimento irá beneficiar 
não apenas os moradores do 
futuro residencial, mas outros 
empreendimentos na região. 
O investimento na fábrica de 
prédios é de aproximadamente  

Cascavel atrai investimentos imobiliários
com ‘fábrica de prédios’ de R$ 20 milhões

FOTOS: SECOM

R$ 200 milhões. 
Paranhos lembrou que no 

momento em que o mundo está 
em crise e ainda pairam incer-
tezas sobre o Brasil, Cascavel 
mostra que é uma cidade com 
visão de empreendedorismo. 
“Estamos trazendo pessoas 
que estão fazendo investimen-
tos como esse. A Prefeitura faz 
o investimento da porteira para 
fora, essa é a função do poder 
público, garantir mobilidade e 
infraestrutura”, afirmou o pre-
feito de Cascavel.

O empresário Francisco 
Simeão diz que o projeto foi 
sonhado nos últimos anos e 
que se materializa a partir de 
agora. “Faz três anos e meio que 

estamos estudando, desenvol-
vendo, negociando, recebendo 
críticas e sugestões, inclusive 
nós estávamos decididos fazer 
em Piraquara, quando recebe-
mos a visita do Paranhos, resi-
liente, bom político, grande 
argumentador e nos convenceu 
que o lugar para começar a pri-
meira fábrica de prédios do Bra-
sil seria aqui”, contou Simeão.

Genésio Pegoraro, presidente 
da Acic (Associação Comercial e 
Industrial de Cascavel), também 
visitou o empreendimento e fez 
questão de agradecer ao idea-
lizador do projeto por escolher 
Cascavel para instalar a fábrica 
de prédios e ao prefeito pela 
visão desenvolvimentista. “É 

um momento feliz para nos que 
representamos o setor produ-
tivo”, destacou.

Quem também acompanhou 
a apresentação do projeto, foi o 
industrial alemão Hans Vollert, 
presidente de uma das maiores 
indústrias de “fábrica de pré-
dios” do mundo. A multinacional 
presidida por Vollert fornecerá 
as máquinas e equipamentos 
que irão compor a fábrica de 
Cascavel. Parte desses equipa-
mentos já está no Porto de Para-
naguá. A fábrica será inaugurada 
em agosto e Vollert diz que será 
referência. “Normalmente acon-
tece em grandes cidades ou 
países como Bangkok e Dubai 
e agora está acontecendo em 

Cascavel, o que é uma grande 
oportunidade para este lugar”, 
disse Vollert

EMPREENDIMENTO
O Residencial Ecoparque pro-

jeta a entrega de seis mil apar-
tamentos até 2026. De acordo 
com os empresários, a maior 
virtude da fábrica de prédios é a 
velocidade de implantação dos 
edifícios. Com capacidade para 
produzir cinco mil apartamentos 
por ano, ela pode integrar até 20 
prédios, com 120 apartamentos, 
a cada 180 dias, em canteiros 
de obras distantes até 300 km. 
A fábrica de Cascavel também 
servirá para levar moradias a 
outras cidades.   
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VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-206971.

BMW 32 0I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-206967.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0, 16V 4x2, 2018, preto, flex, 
automático, luxuoso, completo, 
higienizado, espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00. F: (45) 99988-3377.
  CI-206966.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-206968.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-206973.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 59.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-206972.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-206970.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado, espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-206974.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-206969.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, prata, diesel, cabine dupla, 
automática, capota marítima, protetor 
de caçamba, engate removível, 
som, pneus novos, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 185.000,00 
F: (45) 99988-3377.  CI-206965.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Apto. Res. Cascavel, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 3 quartos 
e demais dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
230.000,00, poderá ficar locado. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  CI-
206958.

WILLIAN VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio com poucas 
unidades para quem gosta de 
tranquilidade, muito bem localizado, a 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de 92m² com 82m² 
privativo por apenas 380.000,00 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206983.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no São Cristóvão, 
com 2 quartos, mais dependências, 
churrasqueira na sacada, com total 
de 71m² área total, sendo 58m² área 
privativa por apenas 210 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-206988.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no Park Vitória, sendo 
com 2 quartos, mais dependências 
no pavimento térreo, medindo total de 
55,14m², por R$ 150.000,00, podendo 
ser negociado veículo como parte de 
pagamento, financiamento, cartão de 
credito, soja, etc. Contato:  Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-206986.

VENDE-SE
Casa no bairro Brasmadeira, 02 
quartos, sala, cozinha, banheiro e 
lavanderia nos fundos. R$ 140,000. 
Bem localizada. Fone (45) 9 9949-
5389.  CI-207098.

VENDE-SE CASA
Casa na Rua Castro Alves, 2706, 
Centro, Cascavel-PR. Lote 262m² 
e casa 130m². R$ 600.000 F: (45) 
99968-9981 ou (45) 99123-1163.  CI-
207083.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado com 3 suítes, com 
sacada, mais dependências, garagem 
coberta para 1 carro, sendo que tem 
espaço para mais de 4 carros, imóvel 
localizado na esquina, frente para 
2 ruas, por apenas 650 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-206991.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m², 3 quartos, mais 
dependências, terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferência 
terreno. F: (45)  99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-206995.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Alto Alegre, com 
área construída de aprox.120 m², piso 
superior: uma suíte e dois quartos, 
sacada e espaço para pequeno 
escritório piso inferior sala, cozinha, 
lavanderia, espaço para elevador, 
garagem coberta sendo uma vaga 
(mais espaço disponível não coberto 
para duas vagas) com alguns móveis 
sob medida e sistema para água 
aquecida pronto por apenas 460 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206984.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída, sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados, ambientes climatizados, 
ótima localização, rua sem saída, por 
apenas 590 mil. Agende sua visita, 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206993.

WILLIAN VENDE
Vende casa no Florença com aprox. 
60m², sendo 1 suíte, 1 quarto, mais 
dependências sala e cozinha com 
pé direito alto, fino acabamento, por 
apenas 350mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
206985.

WILLIAN VENDE
Vende imóvel (industrial, comercial) 
frente BR 277 com aprox. 15m de 
testada para a mesma, área total de 
aprox. 1.050m² contendo um barracão 
de aprox. 270m², ótima localização 
por apenas R$ 1,100.000,00. F: (45) 
99922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-206994.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-206964.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-206960.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanente). 
R$ 249.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-206962.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-206959.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 270m² (10X27) no 
Santo Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Santa Cruz, (preservação 
permanente). R$ 130.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-206963.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes. R$ 1.800.000,00. Aceita 
carros e parcelamento. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-206961.

TERRENO CENTRO
Vende-se terreno, 1100 m² 20x55 Rua 
Antonina, entre as Ruas Tiradentes e 
Siqueira Campos F: (45) 99822-6583 
e F: (45) 3037-4037 CRECI 11918  CI-
206789.

TERRENO CENTRO
Vende-se terreno, 1100 m² 20x55 Rua 
Antonina, entre as Ruas Tiradentes e 
Siqueira Campos F: (45) 99822-6583 
e F: (45) 3037-4037 CRECI 11918  CI-
207268.

WILLIAN VENDE
Vende terreno no bairro Ninho da 
Cobra (pioneiros catarinense) com 
315m², sendo 15m de frente, terreno 
plano. R$ 330.000,00. Contato: 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-206977.

WILLIAN VENDE
Vende fração de terreno no 
bairro Ninho da Cobra (pioneiros 
catarinense) com 157m², sendo 
7,5m de frente, terreno plano. 
R$180.000,00. Contato: Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-206980.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
206979.

WILLIAN VENDE
Vende área com 12 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 9 alq. mec. por 
apenas 2.000sc o alq. F:  (45) 99922-
7904  Willian Serafim  CRECI 19806f  
CI-206982.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, um 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$350 mil. F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-206975.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localização 
com casa de alvenaria, casa de 
madeira, reserva de mata nativa, 
apenas 2.500 sc. de soja por alq. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206976.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura CASA DE CAMPO por apenas 
700 mil, aceita troca até 60% do valor. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206978.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 20.000m² 
a aprox. 6 km do asfalto, sendo aprox. 
17 km do centro de Cascavel, com 
beira de rio e mata nativa. Excelente 
oportunidade para ter sua casa de 
campo em uma região rural por 
apenas 300mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
206981.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza, bem 
localizada, por apenas 45.000 sc de 
soja, podendo ser negociado, entrada 
mais 3 anos. F: (45)  99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
206987.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual, sendo aprox. 
3 km do asfalto, ótima para moradia 
ou lazer, estrada boa, topografia com 
leve declive, por apenas 650 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-206990.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 6,5 alq. com aprox. 
4,5 alq. mec. em Cascavel, próximo 
do asfalto, excelente localização, bom 
de água. Por apenas 3.500 sacas 
de soja por alq. sendo um total de 
22.750 sacas, forma de pagamento 
entrada de 50% mais 1 ano. F: (45) 
999227904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-206989.

ADESIPEL GRÁFICA 
CONTRATA

Impressor com experiência em 
máquina rotativa flexográfica 06 
cores + verniz UV. Para trabalhar em 
Dourado/MS. Salário + Benefícios 
à combinar. F: (67) 99997-1833 ou 
adesipel@terra.com.br  CI-207272.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
RENOVAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA

A Indústria de Bebidas Cascavel Eireli, de 
CNPJ 27.498.144/0001-76 torna público que irá 
requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambien-
te de Cascavel/PR, a Renovação da Licença Sim-
plificada para Fabricação de Chopes e Cervejas 
implantada na Rua Toledo, 422 - Cascavel/PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE 
LICENÇA SIMPLIFICADA

A Indústria de Bebidas Cascavel Eireli, de 
CNPJ 27.498.144/0001-76 torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal do Meio Am-
biente de Cascavel/PR, a Licença Simplifica-
da para Fabricação de Chopes e Cervejas a ser 
implantada na rua Toledo, 422 - Cascavel/PR.
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CECM CONCESSÕES S.A.
CNPJ/MF n° 02.221.155/0001-83 - NIRE 41300015767

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 15 de março de 2023, às 15:30 horas, na sede social da CECM Concessões 
S.A. (“Companhia”), localizada na Rua Paraguai, 605, na Cidade de Cascavel, CEP 85805-017, Estado do 
Paraná. PRESENÇA: Participação da totalidade dos conselheiros efetivos, por meio de conferência telefônica. 
MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Rui Juarez Klein. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre (a) a 
convocação e a recomendação de aprovação, pela Assembleia Geral Ordinária a ser realizada em 18 de abril 
de 2023, às 12:00 horas: (a.i) das contas da administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial 
da Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2022; (a.ii) da destinação do lucro líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado 
em 31 de dezembro de 2022 e distribuição de dividendos; (a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros 
do conselho de administração da Companhia para o próximo mandato; (a.iv) da alteração e ratificação da 
remuneração global dos administradores da Companhia referente ao último exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2022; (a.v) da remuneração global dos administradores para o exercício social de 2023; e (b) 
a publicação, em 17 de março de 2023, das demonstrações financeiras da Companhia referentes ao exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2022. DELIBERAÇÕES: Após exame e discussão das matérias da 
ordem do dia, o Conselho de Administração decidiu, por unanimidade dos votos e sem quaisquer ressalvas ou 
restrições aprovar: Quanto ao item (a): a convocação da AGO e recomendar: (a.i): a aprovação das contas da 
administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia e demais demonstrações 
financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2022, sendo que tais documentos, 
incluindo o parecer dos auditores independentes, estarão disponíveis na sede da Companhia e serão 
submetidos à deliberação do acionista da Companhia na AGO. (a.ii): a destinação do lucro líquido da Companhia 
referente ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 2022, apurado no montante de R$ 2.151.740,85 (dois 
milhões, cento e cinquenta e um mil, setecentos e quarenta reais e oitenta e cinco centavos), o qual será 
submetido à deliberação do acionista da Companhia na AGO, conforme abaixo:  (a.ii.i) dividendos no valor de 
R$ 537.935,21 (quinhentos e trinta e sete mil, novecentos e trinta e cinco reais e vinte e um centavos), os quais 
correspondem ao dividendo mínimo obrigatório, classificado como “dividendos a pagar” no passivo circulante e 
serão distribuídos oportunamente aos acionistas, mediante deliberação do Conselho de Administração; e (a.ii.
ii) constituição de Reserva de Retenção de Lucros para Orçamento de Capital, no montante de R$ 1.613.805,64 
(um milhão, seiscentos e treze mil, oitocentos e cinco reais e sessenta e quatro centavos). (a.iii): indicação para 
reeleição dos atuais membros do conselho de administração da Companhia para o próximo mandato. Os atuais 
membros do conselho de administração da Companhia informaram que estão em condições de firmar a 
declaração de desimpedimento, prevista no artigo 147 da Lei das Sociedades por Ações e na Resolução CVM 
nº 80/2022, nos respectivos termos de posse caso sejam eleitos na AGO. (a.iv): a alteração e ratificação da 
remuneração global dos administradores da Companhia referente ao último exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2022, do montante de R$ 138.075,00 (cento e trinta e oito mil e setenta e cinco reais) para R$ 
165.061,00 (cento e sessenta e cinco mil e sessenta e um reais). (a.v): que, para o ano de 2023, não haja 
remuneração global dos administradores, até a próxima Assembleia Geral Ordinária destinada a apreciar as 
demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2023. Quanto 
ao item (b): a publicação das demonstrações financeiras da Companhia, referentes ao exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2022, a ser realizada em 17 de março de 2023 no jornal O Paraná. O Conselho 
de Administração autorizou a diretoria da Companhia a realizar todos os atos necessários para formalizar as 
deliberações acima, bem como publicar a presente ata em forma de extrato. ENCERRAMENTO: Nada mais 
havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. Cascavel, 15 de março de 2023. 
Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Rui Juarez Klein. Conselheiros: Marcello Guidotti, Rui Juarez Klein, 
Alberto Luiz Lodi e Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles. Certifico que a presente é cópia fiel da ata 
lavrada em livro próprio.  Mesa: Rui Juarez Klein - Secretário. JUCEPAR - Junta Comercial do Estado do Paraná 
- Certifico o Registro em 28/03/2023 sob nº 20232136637, Protocolo: 232136637 de 28/03/2023. Leandro 
Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.

RDC CONCESSÕES S.A.
CNPJ/ME nº 02.228.721/0001-89 - NIRE 41.300.015.775

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 15 de março de 2023, às 12:30 horas, na sede social da RDC Concessões S.A. 
(“Companhia”), localizada na Rua Paraguai, 605, Sala 04, Alto Alegre, CEP 85805-020, na Cidade de Cascavel, 
Estado do Paraná. PRESENÇA: Participação da totalidade dos conselheiros efetivos, por meio de conferência 
telefônica. MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Rui Juarez Klein. Ordem do Dia: Deliberar sobre 
(a) a convocação e a recomendação de aprovação, pela Assembleia Geral Ordinária a ser realizada em 18 de 
abril de 2023, às 11:00 horas (“AGO”): (a.i) das contas da administração, do relatório da administração, do balanço 
patrimonial da Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2022; (a.ii) da destinação do lucro líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado 
em 31 de dezembro de 2022; (a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros do conselho de administração 
da Companhia para o próximo mandato; (a.iv) da definição da remuneração global dos administradores para o 
exercício social de 2023; e (b) a publicação, em 17 de março de 2023, das demonstrações financeiras da 
Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2022. DELIBERAÇÕES: Após 
exame e discussão das matérias da ordem do dia, o Conselho de Administração decidiu, por unanimidade dos 
votos e sem quaisquer ressalvas ou restrições, aprovar: Quanto ao item (a): a convocação da AGO e a 
recomendação: (a.i): da aprovação das contas da administração, do relatório da administração, do balanço 
patrimonial da Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2022, sendo que tais documentos, incluindo o parecer dos auditores independentes, estarão 
disponíveis na sede da Companhia e serão submetidos à deliberação do acionista da Companhia na AGO. (a.ii): 
da destinação do lucro líquido apurado no exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2022, no valor de 
R$ 5.220.824,16 (cinco milhões, duzentos e vinte mil, oitocentos e vinte e quatro reais e dezesseis centavos), o 
qual será submetido à deliberação do acionista da Companhia na AGO, conforme abaixo: (a.ii.i) constituição de 
Reserva Legal no montante de R$ 261.041,21 (duzentos e sessenta e um mil, quarenta e um reais e vinte e um 
centavos), conforme disposto no artigo 193 da Lei das Sociedades por Ações; (a.ii.ii) dividendos no valor de 
R$ 1.239.945,74 (um milhão, duzentos e trinta e nove mil, novecentos e quarenta e cinco reais e setenta e quatro 
centavos), que correspondem ao dividendo mínimo obrigatório, classificado como “dividendos a pagar” no passivo 
circulante e serão distribuídos oportunamente ao acionista, mediante deliberação do Conselho de Administração; 
e (a.ii.iii) constituição de Reserva de Retenção de Lucros para Orçamento de Capital, no montante de 
R$ 3.719.837,21 (três milhões, setecentos e dezenove mil, oitocentos e trinta e sete reais e vinte e um centavos). 
(a.iii) indicação para reeleição dos atuais membros do conselho de administração da Companhia para o próximo 
mandato. Os atuais membros do conselho de administração da Companhia informaram que estão em condições 
de firmar a declaração de desimpedimento, prevista no artigo 147 da Lei das Sociedades por Ações e na 
Resolução CVM nº 80/2022, nos respectivos termos de posse caso sejam eleitos na AGO. (a.iv): que, para o ano 
de 2023, não haja remuneração global dos administradores, até a próxima Assembleia Geral Ordinária destinada 
a apreciar as demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 2023. 
Quanto ao item (b): a publicação das demonstrações financeiras da Companhia, referentes ao exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2022, a ser realizada em 17 de março de 2023 no jornal O Paraná. Fica a 
diretoria da Companhia autorizada a tomar toda e qualquer providência para a formalização das deliberações 
acima, bem como publicar a presente ata na forma de extrato. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, 
a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. Cascavel, 15 de março de 2023. Presidente: 
Marcello Guidotti; e Secretário: Rui Juarez Klein. Conselheiros: Marcello Guidotti, Rui Juarez Klein, Alberto Luiz 
Lodi e Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles. Certifico que a presente é cópia fiel da ata lavrada em 
livro próprio. Mesa: Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles - Secretário. JUCEPAR - Certifico o Registro 
em 28/03/2023 sob nº 20232137234, Protocolo: 232137234 de 28/03/2023. Leandro Marcos Raysel Biscaia - 
Secretário-Geral.
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